



商工会報

あち

第82号

発行 阿智村商工会
電話0265-43-2241
会報編集委員会
編集・印刷 (株)ヨコタ印刷
長野営業所

URL:<http://www.achimura.com> メール: info@achimura.com



講師の白石真澄先生

新春講演会と新年祝賀会に 多数の会員が集い盛大に開催

副会長 倉田英行

阿智村商工会の新年をかぎる恒例の新春講演会と新年祝賀会が、去る1月25日昼神温泉ユルイの宿恵山において来賓、会員多数出席のもと盛大に開催されました。

新春講演会では、関西大学政策学部教授の白石真澄先生を講師にお招きし、「どうなる? これから」の日本経済と題

して講演していただきました。少子高齢化、財政赤字、所得の伸び悩み、格差拡大など日本が抱える課題を明確に指摘され、その解決策の幾つかを披露していただきました。

例えば、日本は少子高齢化社会の先進モデルとして、介護・ヘルスケア・教育・医療・健康などの分野に活路を見出すべきだとのご説明があり

ばかりではなく、中小企業の成功事例も説明していただき、商工会員も意を強くしました。白石先生の熱意溢れる講演であつと言ふ間に1時間30分の講演時間が終了しました。

さて、新春講演会でしっかり勉強した後は、お待ちかねの新年祝賀会です。

岡庭村長はじめ多数の来賓をお招きし、さらに、白石真澄先生も同席していただき大変賑やかな新年祝賀会になりました。

冒頭、長野県商工会連合会会長表彰を受賞された5名の

多幸とご健勝を心よりご祈念申し上げます。

方に藤倉商工会長から表彰状が伝達されました。祝宴に入り、昨年獅子頭等をリニューアルした安布知獅子保存会の皆さんによる新春にふさわしい祝いの舞を披露していただきました。

また、商工会女性部の皆さんや、同青年部の皆さんによる踊りは白石真澄先生も飛び入り参加していただき会場全體が盛り上がる賑やかな新年祝賀会になりました。



新年祝賀会の様子

商業サービス業部会だより

商業サービス業部会長 近藤健一



古き良き時代の銭湯「玉のゆ」|スタジオから世界に向けて情報発信

年度当初に計画した今年度の当部会の9つの事業は、あと中馬ぬくもり街道ひな祭り事業の終了を待つのみとなりました。星神温泉地区では2月1日が事業開始日でしたがほかの地区では3月1日から当事業が開始されました。4月3日まで村内各地でお雛様

を飾つておりますのでぜひお
雛巡りをお楽しみ下さい。

を飾つておりますのでぜひお
雛巡りをお楽しみ下さい。

また、銭湯「玉のゆ」の男
性の脱衣所だつた場所をスタ
ジオにして「こまんばインタ
ーネット放送局」を開局し、
各地のお雛様の見どころや、
ひな祭りの時期限定のグルメ
の紹介などを放送しています。

の当部会の事業の中には、次年度につながる新たな試みとして実施したものがあります。その一つ「空き店舗対策事業」は、阿智村の中心地

き店舗を、有効活用しようと
するもので、今年度既に一部
の建物所有者の許可を得てい
ますので、新年度になります
たら本格的に空き店舗を活用
してチャレンジショップ事業
を始めたいと考えています。
これは、飯田下伊那の創業を
考えている方々に広く呼びか
けて、空き店舗を安価な家賃
でチャレンジショップとして
活用してもらい、将来阿智村
内での本格的な操業に結び付
け、産業の活性化や地域の活
性化を図る、という事業です。
その他、村で推奨している
菊芋やジビエの活用について、
今年度は料理という切り口で
菊芋料理講習会、ジビエ料理
講習会を開催しました。残念



村の名産菊芋がおいしい料理に変身

工業建設業部会だより

工業建設業部会長 櫻井 三也



トヨタ式経営の強みは人づくりモノづくり

交流に積極的な会員さんを中心
に2月26、27日に、普通では見られないトヨタ自動車(株)
関連施設の視察を行いました。
自然エネルギー研究事業に
つきましては水力発電設備は
「はつでんくん1号」と命名
しPRに努めるとともに、いいよ
いよ太陽光発電設備の設置
と事務所内天井照明などへの

阿智村の主要産業である自動車部品製造業の振興を鑑み工業建設業部会では去る1月11日に、トヨタ自動車OBの若松敏郎氏を講師にお招きし

で「トヨタ式人づくりモノづくり」と題してものづくり講演会を開催しました。世界的企業であるトヨタ自動車ですが、意外と知られていないその手法、世界経済や日本経済との関わりなど、具体的な数字を用いて大変参考になるお話を

ながら期待していたほどは昼
神温泉の旅館の調理人の方の
出席がありませんでしたが、
原因として、調理人の方がわ
ざわざ講習会会場まで出向く
ことに抵抗があるからだと考
え、来年度は料理の専門家を
個々の旅館や飲食店に派遣す

る個別指導も併用して菊芋やジビエの普及に取り組んでいきたいと考えています。



商工会に設置された太陽光発電設備「はつでんくん2号」

自然エネルギー流用のための工事に着手しました。新年度には自然エネルギーで地球環境保護の一端を担える商工会事務所となり、水力や太陽光の発電量もデジタルメーターでご覧いただける予定です。ぜひ一度商工会事務所で発電の様子をご覧ください。

建設業関係におきましては村のリフォーム補助金が順調に活用されておりますが、新年度も引き続き補助がいただけるよう村当局にもお願いしているところです。

新年度はさらに事業を推進し、会員企業の発展に寄与で

きるようがんばりますので、より一層のご協力をよろしくお願ひいたします。

総務部だより

総務部長 勝野 和雄

した。

6月26日に開催した総務部会で決定した平成24年度の具體的事業計画は各事業に担当役員を決め、担当役員と事務局と相談して実施して来ました。

●9月6日

商工貯蓄共済加入推進

満期口数122口に対してもお願いいたしました。

●10月21日

会員マレットゴルフとゴルフ大会

参加人数36名、パークランド（戸沢）で会員相互の親睦を深めることができました。

●11月11日

第13回 商工祭

湯多利の里 伊那華にて、講師・フリーパレット集客施設研究所藤村正宏氏による「モノを売るな！体験を売れ！」と題しての講演、続いて交流会が行われ、交流を深める事ができました。

●12月14日

西部地区3商工会合同役職員親睦研修交流会

湯多利の里 伊那華にて、講師・フリーパレット集客施設研究所藤村正宏氏による「モノを売るな！体験を売れ！」と題しての講演、続いて交流会が行われ、交流を深める事ができました。

準備、当日と一致団結して盛大に開催することができますた。

●1月25日

新春講演会と新年祝賀会

ユルイの宿 恵山にて、講師・関西大学政策創造学部教授白石真澄氏による「どうなる？これから日本経済」と題しての講演、続いて新年祝賀会が盛大に開宴されました。

組織見直し委員会だより

組織見直し委員長 宮嶋 由光

阿智村商工会においては数年前に西部地区広域連携を締結し、さらに村は旧浪合村や、

旧清内路村と合併し、商工会もこれを期に合併を行つて参りました。合併に合わせて理事の人数変更を行つて参りましたが、数年前から理事の人数が多いのでは、又現在の人が多いのではと検討がなさざいました。しかしながら何を元に理事の人数を減らすのか、又範囲が広くなつた地

困難を極める事項であり責任の重さを感じています。

●組織見直し委員会に

課せられた課題

1、正副会長候補の選出方法見直しについて

2、理事候補の選出方法見直しについて

3、支会・部会・各業種別のバランス等の配慮

4、商工会運営全般の見直しについて

5、商工祭実行委員会組織見直しについて

直しについて

6、部会・各部組織の見直しについて

これらの課題の方向性を見

いだす為に昨年の7月より8

月と12月を除き基本的に毎月

会議を実施致しております。

すでに1月までに5回の会

議を行い、昨年の8月の理事

会において商工会通常総会を

4月26日に行う件及び、費用弁償についての承認を頂きました。

一歩ずつですが委員の皆様と残された課題について、

取り組んで参りますのでご理解の程お願い致します。

らかです。
これは時を待たずに対策を

考えなくてはならないと思つています。
過日の役員会の折にも様々
な話題提供も有り、すでに取
り組みをされている事例の研
修を、計画することにしまし
た。

清内路支会

支会長 櫻井三也

6月には、国道沿い
にある花桃の手入れを、
二度にわたり行いました。
鳥、ヤマメなど、会員が焼き
販売しました。

商工会報あち

商工会だより

①巡回訪問致します
商工会職員が会員の皆様のところにお伺いして様々なご相談に応じます。会員の皆様のご都合に合せて、ご相談の内容に合せて、一番ふさわしい職員を伺わせますのでぜひ商工会にご一報下さい。

電話 43-2241
FAX 43-2252

②平成25年度の総会開催日

毎年5月中旬に開催しております。商工会の通常総会を平成25年度は4月26日(金)に開催致します。これにより、新年度の事業着手が5月早々から行なうことができます。今迄にない改革ですので、総会資料が会員の皆様方のところに届くのが通常総会後になりますがご容赦下さい。

③阿智村の雇用奨励金事業

玉井みち子さんは創業以来の女将として旅館を切らしておられます。阿智村地域経営課商工観光政策係にお問い合わせ下さい。



玉井みち子さん

シリーズ 夙神温泉だより 热湯で湯 「薬師館」の 女将さん その2

り盛りしてきました。
薬師館の特徴は宿泊4組

限定の徹底した個別対応にあります。温かい料理は温かいうちにモットーに心を込めてお客様をもてなします。また、自家製の野菜を料理に活かして特徴ある

多くの観光客の目を楽しませています。

玉井さんは優しい人柄で誰からも好かれ、夙神温泉の女将さんらでつくる「おかみ会」でも皆のまとめ役を果たしています。

また、毎年12月に水引講習会を企画して、お客様に喜ばれる水引小物の製作に一役買っています。今後とも明るく優しい女将さんとて活躍を期待しています。

現在実施中の中馬ぬくもり街道ひな祭り事業では、明治・大正・昭和の文化的にも価値のある土雛を飾っています。



(原直樹)
見えてくださいね。
よろしくお願ひ致します。

我が鶴巻荘の菊芋と共に演できました。
まだ勉強不足でご迷惑をお掛けしますが温かい目で見てくださいね。

記念すべき初編集後記で、1年が経とうとしております。全てが初体験で楽しめていただいております。

商工会の活動に参加させていただこうになってから早くからも好かれ、夙神温泉の女将さんらでつくる「おかみ会」でも皆のまとめ役を果たしています。

入会された会員を紹介します。
(理事会承認済)

○南信州菓子工房株式会社
○杉本印刷株式会社
平成二十四年十二月十四日現在の会員数は三百名です。

シリーズ

阿智村の菊芋料理紹介 その1

「田舎風菊芋の煮っころがし」
鶴巻荘 料理長 林強さん

①阿智村特産の菊芋を1日以上さらし、熱湯で湯がき、1口サイズにして油で炒める。

②鶴巻特製の「ネギ田舎味噌」で合える

菊芋の食感はそのままに、おふくろの味「田舎風菊芋の煮っころがし」の出来上がり。

3月末までお料理の一品として、鶴巻荘ご利用のお客様のテーブルに並びます。お客様からのレシピ相談も多く好評です。

新入会員の紹介